
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 21.11.2019

Top 10.1 Volkstrauertag

Der Vorsitzende berichtet, dass in Einöd der Volkstrauertag sehr gut besucht werde. In 
Schwarzenacker sei dies leider nicht so. Im nächsten Jahr werde man in 
Schwarzenacker nur noch einen Kranz niederlegen lassen. Es soll auch keine Fahne 
gehisst werden. 
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